

Urbanismo activa la contratación de la segunda fase del Soho y de la calle Dos Aceras

:: J. H.

MÁLAGA. Los fondos europeos siguen sustentando el grueso de las obras que pone en marcha el Ayuntamiento en el Centro de la ciudad. La Gerencia Municipal de Urbanismo activó ayer la contratación de dos cuya financiación se cubre en un 80% con el dinero procedente de Europa. La de mayor cuantía es la segunda fase de reurbanización de la zona del Soho, entre la Alameda Principal y la avenida de Manuel Agustín Heredia. La actuación consiste en una completa remodelación de la plaza del Poeta Alfonso Canales y su conexión con la calle Casas de Campos. La zona se hará peatonal, al igual que la calle Tomás Heredia, en la que el Ayuntamiento ya está actuando. Este proyecto tiene un presupuesto de 649.114 euros y un plazo de ejecución de cinco meses.

La otra intervención consiste en la reurbanización de la calle Dos Aceras para que todo su trazado quede como el que se ha remodelado junto a la plaza de Montaña. Está valorada en 547.176 euros y tiene un plazo de ejecución de seis meses.